



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>68 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>MZICC4717</b>
Prix	<b>699 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Situé dans le quartier prisé de la Californie, au cœur d'une résidence intimiste, cet appartement de charme avec terrasse offre une très agréable vue sur les îles de Lérins et la Méditerranée. Avec sa grande entrée, son séjour lumineux doté d'une cheminée et d'un parquet, sa cuisine semi-ouverte équipée d'équipements modernes et ses deux chambres, cet appartement est à la fois confortable et élégant. La terrasse offre un espace de détente idéal pour profiter de la vue époustouflante sur la mer. Ce bien rare sur le marché est un véritable bijou de la Côte d'Azur

*Located in the sought-after neighborhood of California, in the heart of an intimate residence, this charming apartment with a terrace offers a very beautiful view of the Lérins Islands and the Mediterranean Sea. With its large entrance, bright living room with a fireplace and parquet flooring, semi-open kitchen equipped with modern appliances, and two bedrooms, this apartment is both comfortable and elegant. The terrace provides an ideal relaxation space to enjoy the stunning sea view. This rare property on the market is a true gem of the French Riviera.*

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES C.**

47-49 avenue du Roi Albert 1er - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

